

Inversión de poco más de \$8.700 mil millones

Tres empresas compiten por construir la Segunda Comisaría de Puerto Natales

Tres constructoras se disputan la demolición y construcción del moderno cuartel que albergará a la Segunda Comisaría de Puerto Natales. El proyecto, financiado por Carabineros y encargado a la Dirección de Arquitectura, fue llamado licitación por un monto superior a \$8.768 millones.

La oferta más económica fue presentada por Axis S.A., por una cifra de \$8.715 millones. Le sigue la constructora Aes Limitada, con una propuesta de \$9.055 millones, mientras que Salfa cierra el listado con una oferta de \$9.897 millones. Las tres propuestas fueron aceptadas.

Las autoridades competentes procederán ahora al análisis detallado de los anexos económicos y la información de los proveedores para adjudicar las obras a la empresa que mejor cumpla con los estándares técnicos y de eficiencia requeridos.

Según el director regional de Arquitectura, Jorge Cortés, se espera iniciar la ejecución en abril. Las faenas se extenderán por 450 días.

El actual edificio donde cumplen sus tareas los carabineros natalinos presenta una serie de problemas, como inefficiencias, disfuncionalidades y trastornos operacionales. La edificación actual no garantiza las condiciones bá-

icas de seguridad, habitabilidad y confort.

¿Cómo será?

La nueva infraestructura se levantará en cuatro niveles y

los estándares de seguridad y confort. Además, incluirá espacios para prestaciones médicas básicas y tendrá una superficie de 2.146 metros cuadrados.

El objetivo es generar una infraestructura moderna y eficiente que permita atender el aumento de la demanda del personal uniformado, solucionando problemas de accesibilidad universal y cumpliendo con la normativa térmica y acústica establecida para recintos de seguridad.

El cuartel policial, que actualmente alberga a 94 funcionarios(as), cubre una extensa superficie territorial de más de 19.000 km², equivalente al 38,5% del total comunal. **LPA**



La imagen virtual muestra cómo será la futura Segunda Comisaría de Natales.